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◆ 会長挨拶 山内 隆 

 先日水泳の２００ｍ平泳ぎで世界新記録を出した、１９歳 渡辺一平さんはインタビューで「2020年の東京オリンピッ

クではぶっちぎりで優勝する。」といっていますが、本当にやってくれるのではないかと思いました。 
小中学校で2002 年度以降施行された、いわゆるゆとり教育で育った世代1987 年 4月から 2004年 3月生まれ、つまり13

歳から29歳までの世代がゆとり世代になります。 

ゆとりがあったからこそ、得意なことや好きなことに磨きをかけられた

とも言えます。 
スポーツ界では、この世代が海外でも目覚ましく活躍しています。 

たとえばフィギアスケートの羽 生 結
はにゅうゆずる

弦、サッカーの香川真司、体操の

内村航平、大リーガーの田
た

中将
なかまさ

大
ひろ

、テニスの錦織圭、ゴルフの松山英樹、 

水泳の荻野
おぎの

公
こう

介
すけ

、来年は大谷翔平もそうなるのでしょう。 

経済や社会が停滞していた時期に生まれ育った人たちともいえるので、

その特徴は、 
1. プライベートを優先する 
2. 打たれ弱い 
3. 自主性が無い 
4. 貯蓄傾向がある 
5. 自分や日本の将来を悲観的に見ている 
といったことがあるそうですが、不況の時代に育ったので安定を好むこともあるのでしょうか、失敗に恐れを感じている

ので、リスクを背負わないなどがあって、留学希望者が少なくなっている現状があります。 
その中で、２月４日に青少年奉仕事業「英語であそぼ！」が開催されます。 

将来の交換留学生候補になるかもしれない人たちが対象ともいえる事業ではあります。 
今年度も地区からの補助金があります。これまで参加したことのない会員も途中からでも覗きに来てほしいと思います。

楽しい事業としていきましょう。 

◆表彰の伝達                 ◆上期中間会計報告（会計） 

 

 

 
 
 
 
  

第 24 回米山功労者メジャードナー感謝状 福田 裕君        永瀬喜子会員から会計報告がありました。 



◆「ロータリーの友」紹介 （広報・雑誌委員会 浅野委員長） 

◆幹事報告 （小路 昌弘 幹事） 

 
◎ 1/27 ガバナー事務所：2017-18 年度 地区ロータリー米山記念奨学会 

委員会委員ご就任のお願いが届く 小路 昌弘会員宛 
◎ 2/2 白山ロータリークラブ：白山RC 創立 50 周年記念式典のご案内が届く 
                              平成 29 年 4月 8日(土) 

◆プログラム  

  社会奉仕事業（予行演習） 

   「英語であそぼ！世界にはばたけ！ 

青少年、外国の言葉と文化にふれよう～」 

 ※社会奉仕委員会の織部委員長から 2/4 の担当者の確認と当日の流れ 

の説明がありました。 

 会員卓話 株式会社 グランツホクリク 代表取締役 辻 幸雄 君 

  歴史を語る際、2 度の国難と語られる知識人の方が多い。第 1 にチンギ

ス・ハンによるモンゴル統一から元による蒙古襲来である。1274 年の文永

の役。その 7年後の弘安の役である。防人達による必死の働きといわゆる神

風とによって蹂躙はされても占領されることはなかった。そして 2つ目に第

二次世界大戦と戦後復興の時代である。私は現在の世相をみるにつけ、第 3
の国難の時代と位置付けたい。科学の進歩に精神活動が伴わない。たとえば、

東北地震により原子力発電所の大事故が起ったとしても、その原因究明はお

ろか対策が講じられない。神戸地震・中越地震・熊本地震と多数の犠牲者を

伴う震災に見舞われ、次なる発生に戦々恐々している日本列島である。さて、

日本国の歴史は最初の天皇・神武天皇の即位以来今年で 2677 年となる。お

隣は毛沢東による中華人民共和国の樹立宣言が1949年なので建国68年であ

る。アメリカの独立宣言は 1776 年だから建国 241 年である。この健国の違いは商いの歴史にも反映される。200 年以上

続いている企業は中国で 9社、韓国は 0社である。印度が 17 社、ドイツで20 社。日本の 3600 社とは圧倒的差異である。 
比ぶるべくもない。しかし、昨今の多発する大企業の不祥事、東芝・サンヨー・三菱自動車とうの老舗企業には家訓とか

創業者の教えが伝統的に大事にされてきた。共通するのは、国を大切にする、社会に奉仕するという趣旨の一文が示され

ている。そうした精神が忘れられ、稀薄になっていることに不祥事多発の源があると私は考えている。今を受け継ぐ経営

者のありよう、私の反省点、緑の大切さについては時間の都合上割愛します。ありがとうございました。 

◆誕生日祝いの発表（親睦委員会） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  安田 晶一 会員 1959 年 2 月 9 日生        山本 篤 会員 1951 年 2 月 23 日生 



誕生日祝いの発表（親睦委員会） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

       西川 隆司 会員 1951 年 2 月 26 日生       茶谷 捷治 会員 1942 年 2 月 28 日生 

◆出席報告（中島 育子 委員長） 

  ● 出席率：82.35％      
  ● 出席者：28 名/34 名      
  ● 出席補填：0名         
  ● 出席免除：4名      
  ● メーキャップ：1名  

1/28 地区国際青少年交換委員会 永瀬 喜子 
 
 

◆ニコニコボックス（池元 ことみ 委員長） 

2月 2日 （第 724 回例会） 
本日合計  16,500円    今年度累計 382,500 円 

 
                                                      

 
 
ニコニコボックスへのご入金は下記の方々でした。 
 

氏  名 メッセージ 

山内  隆 会長   

小路 昌弘 幹事 
辻さん、卓話いただきありがとうございます。 

今井 欣也 辻さん、会員卓話ありがとうございました。 

茶谷 捷治 いよいよ後期高齢者です。お風呂も安くなります。 

西川 隆司 誕生日祝ありがとうございます。 

安田 晶一 誕生日祝ありがとうございます。 

山本  篤 誕生日祝ありがとうございます。 

武藤 一彦 ２日後の「英語であそぼ！」楽しみです。子供達の笑顔と瞳の輝きは平和の象徴です。

どの国へ行っても危険が無いようになればいいですね。 

池元 ことみ 辻さん、卓話ありがとうございます。 

２月４日の「英語であそぼ！」出席できず残念です。 

 


